



Bei der Vertragsunterzeichnung im Rathaus von Sankt Englmar (v. l.): Kämmerer Christian Schmelmer und Bürgermeister Anton Piermeier sowie von den Stadtwerken Bogen Geschäftsführer Karlheinz Denner und Vertriebsleiter Christian Weiß.

Foto: Hans Amann

# Partnerschaft beschlossen

## Sankt Englmar und die Firma Stadtwerke Bogen unterzeichnen Stromlieferverträge bis 2028

**Sankt Englmar/Bogen.** (ha) Die Gemeinde Sankt Englmar und die Firma Stadtwerke Bogen werden in Zukunft noch enger zusammenarbeiten. So sind nach guten Verhandlungen die Stadtwerke Bogen seit Jahren schon mit den E-Ladesäulen im Gemeindegebiet des Tourismusorts unterwegs.

Nach der zuletzt fertiggestellten kommunalen Wärmeplanung trafen sich die Vertreter von Gemeinde und Stadtwerken nun ein weiteres Mal zu einem Termin im Rathaus. Dieses Mal zur Unterzeichnung der Stromlieferverträge für die Versorgung der gemeindlichen Liegenschaften in den Jahren bis 2028.

An der gemeindlichen Stromauschreibung zur Belieferung von Rathaus, Feuerwehr, Kindergarten, Kläranlagen und Straßenbeleuch-

tung hatten sich die Stadtwerke erfolgreich gegen die Konkurrenz durchgesetzt.

### Die Gemeindekasse ein wenig entlasten

Bürgermeister Anton Piermeier und Geschäftsführer Karlheinz Denner freuten sich gemeinsam über den Vertragsabschluss und betonten dabei die partnerschaftliche Zusammenarbeit zum Vorteil für die Gemeinde St. Englmar und die Stadtwerke.

So konnte nun nach zuletzt schwierigen Jahren auch wieder ein günstigerer Tarifpreis erzielt werden, der die Gemeindekasse und letztlich auch die Haushalte in Sankt Englmar ein wenig entlasten wird.